
"Estoy harto de... que no me puedan dar un cita"

Escrito por OPINIÓN DE LOS LECTORES. Viernes, 4 de mayo de 2012

"El médico de cabecera me envío al especialista de reuma el pasado mes de enero, pero
desde entonces, cada vez que intento que me den cita, me dicen que está cerrado por el
exceso que acumulan. Sigo con dolores y estoy cada vez más harta de esperar" (I.R.B.)
Enlace vinculado:
Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...' 
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